

15.) GR Moser: Unfallpunkt Lazarettgasse – Kindermannngasse

Zur Frage „Unfallpunkt Lazarettgasse – Kindermannngasse“ berichtet das Verkehrsreferat, dass sich die Darstellung nur teilweise mit den Aufzeichnungen der Polizei, die jährlich durch das KfV für das Straßenamt aufbereitet werden, deckt. Zwar ereigneten sich an dieser Kreuzung 2016 tatsächlich drei Unfälle mit Personenschaden an dieser Kreuzung, jedoch war keiner davon tödlich. Im Jahr davor ereigneten sich 2 Unfälle mit Personenschaden, 2014 wurde einer dokumentiert.

Die Unfalldaten für 2017 liegen noch nicht detailliert vor, vorläufig ist ein weiterer Unfall mit leicht Verletzten an dieser Stelle bekannt.

Zusammenfassend: Das Unfallgeschehen ist somit mit Ausnahme des Jahres 2016 laut Verkehrsreferat „unauffällig“, auch über einen längeren Zeitraum betrachtet.

Dennoch wird im Rahmen einer der nächsten Termine der Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit eine Besichtigung stattfinden. Dabei wird das Unfallgeschehen an der Kreuzung besprochen und, abhängig vom Ergebnis, werden Maßnahmen erarbeitet werden.